

Thema: Dr. Erich Sauerwein neuer Telelogic-Geschäftsführer

Kategorie: Personalmeldung

Zeichen: 2616

Dr. Erich Sauerwein neuer Telelogic-Geschäftsführer in Deutschland

München, Mai 2002 Telelogic, schwedischer Anbieter von Lösungen für die Entwicklung komplexer Software und Systeme, hat Dr. Erich Sauerwein zum neuen Geschäftsführer der deutschen Niederlassung bestellt.

„Zentraleuropa mit Deutschland als Hauptmarkt ist einer von Telelogics wichtigsten und profitabelsten Geschäftsbereichen. Hier haben wir eine starke Vertriebsorganisation in den von uns fokussierten Branchen wie etwa Telekommunikation, Automotive und Finanzen. Ich freue mich sehr, Erich bei uns begrüßen zu können. Mit seiner großen Erfahrung wird er unsere Spitzenposition in Zentraleuropa weiter ausbauen“, erklärt Anders Lindbeck, Präsident und CEO von Telelogic, zu der Neubesetzung.

„Nach den notwendigen und erfolgreichen Umstrukturierungen bedingt durch Telelogics Firmenakquisitionen ist es mein Ziel, das Unternehmen ganz auf den Markt und an den Bedürfnissen unserer Kunden auszurichten“, erklärt Dr. Erich Sauerwein. Der gebürtige Österreicher ist promovierter Ingenieur und war zuvor Vice President Central Europe bei Rational. Begonnen hat er seine Karriere in der Off-Shore-Industrie, um dann in die Softwarebranche zu wechseln.

Ergänzendes zu Telelogic

Telelogic (www.telelogic.de), gegründet 1983, ist heute der weltweit führende Anbieter von Lösungen für Software- und System-Entwicklung. Die

automatisierten Application-Lifecycle-Lösungen umfassen integrierte „Best-in-Class“-Software und Dienstleistungen für Anforderungsmanagement, Änderungs- und Konfigurations-Management, Entwicklung sowie Test und Dokumentation. Telelogic ermöglicht es Unternehmen, Qualität und Planbarkeit zu optimieren sowie gleichzeitig time-to-market und die Gesamtkosten für Software- und Systementwicklung zu senken. Die offene Architektur der auf international standardisierten Sprachen und Notationen basierenden Telelogic Produkte ist der Garant für die Interoperabilität mit vielen wichtigen Technologien. Telelogic ist Mitglied in der 3GPP, Bluetooth SIG und OMG, um zukünftige Entwicklungen im Bereich der visuellen Softwareentwicklungssprachen und der Kommunikationstechnologien aktiv mitzugestalten.

Telelogic, mit Sitz in Malmö, Schweden, beschäftigt weltweit mehr als 1.000 Mitarbeiter. Zu den Kunden gehören Airbus, Alcatel, BMW, Boeing, BT, DaimlerChrysler, Deutsche Bank, Lockheed Martin, Lucent Technologies, Motorola, NEC, Philips, Robert Bosch und Siemens.